
理 事 長 的 話

大家好！

三年前，我上任時提出「萬物聯網、幸福

共享」，推動「跨業整合、異業結盟」的政

策。這三年來，我們一起廣邀很多電信、弱

電、監控以及網路業者的加入與互動，我們

打開公會的大門，展開雙臂，開啟電信公

會IOT以及未來5G智慧化應用的工程領域，

也因應全球產業鏈的重組，及配合政府政策

，我們不分黨派，邀請從製造到通路的CEO

，舉辦了多場次的論壇，也打開了與政府相

關部會溝通的管道與橋樑，邁向「安全台灣

、智慧台灣、永續台灣、放眼國際」的多元

發展。

上任之初，我們為了維護同業的共同利益

，保障我們會員的工作權益，積極奔走，在

多位立委及貴人的幫助下，立法院終於在

108年5月31日制定完成電信管理法的三讀

通過，並在一個月後的6月26日，以「總統

華總一義字第 10800065091號」令公布，

讓我們台灣區電信工程工業同業公會，成為

當今，在全國資通訊與安控產業領域，唯一

有法源依據的公會組織。

若說，齊柏林讓大家看見台灣，今天在座

的各位，也就是讓台灣的更多產業、讓台灣

的更多人，看見台灣區電信公會，你們說對

不對！

有關「電信審查及審驗機構」，我們努力

了10幾年，這兩三年來NCC舉辦了多場次的

公聽會，我們與電機技師公會、建築師公會

各自表達、陳述不同的意見，當下，本席也

在疫情最嚴峻的時刻，也就是在109年4月

24日我們召開臨時常務理監事聯席會議，在

第4屆吳金總理事長的提議；與第5、6、7、

8及第10屆理事長的陪同下，到基隆與我們

第二屆童 永理事長研議。我們不分藍綠、

不分黨派，拜會關鍵性的十多位交通委員與

多位貴人，以及藍綠兩黨的黨團總召，NCC

終於在去年也就是110年2月22日以「通傳

基礎字第11063002171號」正式公告，「建

築物電信設備審查及審驗機構管理辦法」。

從公告到現在將近一年來的籌備，經過

NCC嚴格的書面審查，並於111年1月11日赴

國家通訊傳播委員會參加第2次審查會議；

向評鑑委員簡報及問題詢答，及接受七場次

北中南的現場評鑑，我們努力了十幾年，今

天，終於開花結果、可以自己做主，落實會

員服務，這是大家的福氣，當然，也是台灣

資通訊安控產業界的福氣！今天，電機技師
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公會楊坤德理事長與全國建築師公會劉國隆

理事長，也親臨現場指導，他是我們的好朋

友跟前輩，我們會繼續合作，為台灣的電信

產業盡一份心力，是不是也給這兩位理事長

一個熱烈的掌聲！也感謝文信召集人這三年

來跟著我一起幹、感謝所有常務、理監事、

各主委、委員、顧問與歷屆理事長的共同努

力，感謝所有幫助我們的朋友，我們一起完

成這歷史性的任務。今天，在這裡我也正式

宣佈，台灣區電信工程工業同業公會，將邁

入另一個里程碑。這是一個偉大的工程，要

感謝的人太多，我們是不是給幫助我們的所

有貴人與朋友們，以及自己一個掌聲。謝謝

大家！

還有一個人，我一定要請他站起來讓大家

認識一下，也就是我們的范崇信常務理事，

他為了達成理監事會及本席交付務必在本屆

成立「電信審查及審驗機構」的任務，這幾

年可說是用盡畢生的精力與智慧，終於完成

這歷史性的任務，我們是不是也給范教授一

個掌聲！我要再次強調，自108年6月26日

電信管理法三讀通過以後，台灣區電信公會

是唯一在全國資通訊與安控產業領域，唯一

有法源依據的公會組織，依法代主管機關

NCC，執行公務是依法有據、最為適切。

這三年來，我們一起完成諸多大大小小的

任務，當然也包括上個月12月2日，就在這

裡-典華旗艦館3樓溫莎堡廳，由榮漢主委籌

辦的「2022電信公會5G建設智慧活力新台

灣應用展示論壇」，與頒發2022年度風雲

產品頒獎典禮、108年在南港展覽館與「香

港商法蘭克福新時代傳媒有限公司台灣分公

司」，共同合作辦理「第22屆台北國際安全

科技應用博覽會」，以及109年由黃仁宏常

務籌備在台中麗寶辦理的「2020全國會員

聯誼自強活動」暨「2020電信公會AI資通

、安全、智能應用展覽會」，我們所辦的所

有活動跟展會，在大家的努力與支持下，都

非常的成功、圓滿。

數位化的時代，元宇宙的未來，最近，我

也跟文信召集人、坤靜顧問以及幾位幹部，

播下了社群媒體的種子，包括Line、臉書

、IG等，相信，這是未來我們一定要去重視

的一環，一定要去走的方向。

朋友，一生一起走、那些日子不再有，一

句話、一輩子、一生情、一杯酒。最近常有

人問我，這三年來，我個人最大的收穫是甚

麼，我說，就是我所有的決策，都有你們的

情義相挺，也因此，讓我在全省結交了很多

「有情有義」的朋友。今天在座的各位，都

是電信與資通訊安控產業界的菁英，且都具

有相當的智慧與能力，相信未來的電信公會

，只會更加精彩，在下一屆，文信理事長的

帶領下，期盼能夠卓越成長、成就非凡！

昨日的歷史，金池有電信公會的兄弟，共

同寫下；未來的歷史，金池會陪伴所有的兄

弟們，繼續創造，不斷超越！

祝福各位，在2022壬寅虎年，身體健康

，萬事如意。謝謝！
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